Wechsel im Bürgerbusverein

Manfred Scholz folgt Karl Dehlen im Amt des Vorsitzenden



Niemand hat dem Verein bisher so lange und intensiv seine Freizeit geschenkt wie Du. Manfred Scholz Vorsitzender

Bad **Sassendorf** – Es ist das Ende einer Ära: Mehr als ein Jahrzehnt hat Karl Dehlen den Bürgerbusverein Bad Sassendorf ehrenamtlich geleitet. Auf der jüngsten Jahreshauptversammlung hat Karl Dehlen nach vorheriger Ankündigung seinen Rückzug aus dem Vorstand bekannt gegeben und den Staffelstab weitergereicht, wie der Verein jetzt mitteilt.

In seiner Laudatio würdigte der neue Vereinsvorsitzende Manfred Scholz Karl Dehlens Beitrag: "Niemand hat dem Verein bisher so lange und intensiv seine Freizeit geschenkt wie Du. Dein Einsatz hat es möglich gemacht, dass wir über 105 000 Fahrgäste befördern konnten und damit einen unschätzbaren Beitrag zur Mobilität in unserer Gemeinde geleistet haben."

Karl Dehlen sei maßgeblich an der Gründung des Bad Sassendorfer Bürgerbusses in der Bürgerbusgemeinschaft Sauerland-Hellweg beteiligt gewesen, die 2012 den Grundstein für den heutigen Verein legte. Seine "visionäre Arbeit" habe dazu beigetragen, den Bürgerbusverein eigenständig zu machen und "eine stabile Basis für seine Zukunft zu schaffen".

Neben der Gewinnung von Fahrern und der Überzeugung politischer Entscheidungsträger, sei er auch federführend bei der Planung von Fahrtrouten und der Erstellung neuer Fahrpläne aktiv beteiligt gewesen.

Obwohl Karl Dehlen sich aus dem operativen Geschäft zurückzieht, wird er dem Verein weiterhin beratend zur Seite stehen und gelegentlich selbst hinter dem Lenkrad des Bürgerbusses anzutreffen sein. Aufgrund seiner Verdienste wurde auf der Versammlung vorgeschlagen, Karl Dehlen zum Ehrenvorsitzenden zu ernennen, eine Anerkennung, der der neu gewählte Vorstand folgen wird, wie es abschließend heißt.